

Cette histoire vous est proposée gratuitement par [Ririro.com/fr](http://Ririro.com/fr). Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



# Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

## Benny la chauve-souris effrayée

Il était une fois, dans une forêt sombre et effrayante, une petite chauve-souris nommée Benny. Benny était différent de toutes les autres chauves-souris de la forêt parce qu'il avait peur du noir. Il vivait dans une grotte et chaque nuit, quand le soleil se couchait, il se blottissait dans un coin, trop effrayé pour s'envoler et explorer. Il avait honte de sa peur et savait que cela l'empêchait de découvrir tout ce que le monde avait à offrir.

La peur du noir de Benny a commencé quand il était un bébé chauve-souris. Sa mère lui avait toujours raconté des histoires effrayantes sur les ombres dans la forêt et comment elles pouvaient manger des chauves-souris. Benny l'a crue et depuis lors, il a toujours évité de voler la nuit.

Les autres chauves-souris de la forêt taquinaient Benny et l'appelaient "chauve-souris effrayée", ce qui le faisait se sentir encore plus mal.



Un jour, Benny a décidé qu'il en avait assez d'avoir peur et honte, alors il a décidé de vaincre sa peur. Il

rassembla tout son courage et s'envola dans la forêt la nuit.

À sa grande surprise, la forêt n'était pas aussi effrayante qu'il le pensait. En fait, c'était assez beau. Il a survolé des lucioles brillantes et des étoiles scintillantes. Il a chassé les mites. Alors qu'il planait dans les airs, Benny ressentit une bouffée d'euphorie. La brise fraîche de la nuit sur son visage ne ressemblait à rien de ce qu'il avait connu auparavant. Il a survolé des arbres et des ruisseaux, à travers des champs et des vallées, et même passé une famille de hiboux qui chassaient pour leur dîner.

Benny s'est vite rendu compte que les ombres dont il avait peur n'étaient rien de plus que sa propre imagination. Il avait laissé les histoires effrayantes de sa mère contrôler sa vie depuis bien trop longtemps. Benny savait maintenant qu'il n'y avait rien à craindre dans le noir. La forêt la nuit était aussi belle que le jour et il avait l'impression de la vivre pour la première fois. Il était rempli d'un sentiment de libération qu'il n'avait jamais connu auparavant.

En retournant dans sa grotte, Benny ressentit un sentiment de fierté et d'accomplissement. Il avait fait face à sa peur et l'avait vaincue, et il savait qu'il n'y avait rien qu'il ne pourrait pas faire s'il y mettait son esprit. À partir de ce jour, Benny s'envolerait dans la forêt chaque nuit, explorant et découvrant de nouvelles

choses avec un nouveau sentiment de confiance et de courage.

Les autres chauves-souris ont été étonnées de son courage et ont cessé de le taquiner. Benny est devenu connu sous le nom de "Benny le Brave" et était respecté et admiré par toutes les chauves-souris de la forêt.